

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1078 / 14 de mayo 2025



**José Alberto Mujica Cordano**

**QEPD  
1935 – 2025**

**El Intendente de Río Negro, Fabricio Tiscornia, lamenta el fallecimiento del expresidente de la República, José "Pepe" Mujica.**

Líder indiscutido de su Movimiento de Participación Popular – Frente Amplio, reconocido a nivel nacional e internacional; uno de los máximos referentes de la política latinoamericana de las últimas décadas, que con su estilo, supo poner a Uruguay en el contexto mundial.

**Un abrazo fraterno a toda su colectividad política, ante tan lamentable e irreparable pérdida.**

 **Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Fray Bentos

## Presentación de las acciones por “Mayo Amarillo”



Participaron autoridades departamentales y nacionales, junto al directorio de la Unidad Nacional de Seguridad Vial.

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, el Intendente Fabricio Tiscornia, junto a la Directora de Tránsito, Sandy Cabral, recibió al Presidente de la UNASEV, Marcelo Metediera, quien estuvo acompañado por el Director, Aníbal Pintos y la Secretaria General Ejecutiva, Fernanda Artagaveytia.

También formaron parte de esta instancia, el representante de Fundación “Gonzalo Rodríguez”, Mathías Silva Recalde (Gerente de Capacitación) e integrantes de diversas instituciones locales, entre ellas, Cruz Roja, Jefatura de Policía, Caminera, AMEDRIN, ASSE.

En este marco de este encuentro, se realizó una mesa de diálogo, abierta y de trabajo, donde se plantearon las visiones y experiencias, sobre cómo se están abordando las principales problemáticas vinculadas a la seguridad vial, fundamentalmente en el departamento de Río Negro.

Fray Bentos

## Un buen marco de público acompañó la “Expo Plaza”



La propuesta se llevó a cabo en la Plaza Constitución de Fray Bentos.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y la organización de empresas locales, se realizó este espacio ferial, el cual congregó a emprendedores, artesanos y gastronómicos de la ciudad.

Durante la actividad, también hubo entretenimientos para los más pequeños, música en vivo y patio de comidas.



Young

## Feria de Seguridad Vial en el marco de “Mayo Amarillo”



Se realizó en Plaza Independencia; acompañaron autoridades de la Intendencia de Río Negro, UNASEV, Fundación “Gonzalo Rodríguez”, Policía Caminera, la URP del Ministerio del Interior y ASSE.

En la oportunidad se pudieron mostrar los trabajos y problemáticas que se vienen trabajando desde las instituciones en materia de seguridad vial; por su parte, la Unidad Nacional de Seguridad Vial, presentó algunos valores estadísticos en cuanto a los siniestros de tránsito en el país, fundamentalmente que se dan en las edades más jóvenes, donde los lesionados o fallecidos, rondan entre los 20 y 29 años.

Por otra parte, se efectuó una Jornada de Punto de Chequeo, promovida por la Fundación “Gonzalo Rodríguez”, el Grupo Interinstitucional de Young y Policía Caminera, donde los vecinos pudieron conocer cómo se instala la silla o el booster para niños en un vehículo, además de la revisión del sistema de retención infantil.

La empresa Transportes Lucipa S.R.L., puso a disposición un camión donde se pudieron observar los puntos ciegos existentes, desde la perspectiva del conductor, actividad que desarrollaron con niños, quienes se concientizaron sobre lo que deben hacer cuando un pesado rodado se acerca.

Al cierre, se llevó a cabo un simulacro de siniestro de tránsito, consistiendo en choque entre una camioneta y una moto con dos pasajeros; participaron Tránsito de la Intendencia de Río Negro, URP del Ministerio del Interior, ASSE con la emergencia Móvil, Transportes Lucipa S.R.L. y actores caracterizados con las lesiones.



Nuevo Berlín



# 1ER ENCUENTRO DE ESCUELAS MUNICIPALES DE KAYAK

31 de Mayo y 1 de Junio - Nuevo Berlín

convocatoria

Mayores de 18 años | Cupos limitados

inscribirse:



por consultas: 091 653 308